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Protokoll  

der 35. ordentlichen Mitgliederversammlung des VFFE am Donnerstag, 
05.05.2022, um 19:30 Uhr, in der Pestalozzischule Idstein, Schloss/Rittersaal 
 
Anwesende:  laut Anwesenheitsliste  
 
Tagesordnung 

  1. 
 

Begrüßung 

Die Vorsitzende Anke Schröter begrüßte die Anwesenden und eröffnete die 
Mitgliederversammlung um 19:33 Uhr. Sie stellte fest, dass ordnungsgemäß und 
fristgerecht eingeladen wurde.  
 

  2.  
 

Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung  
 
Frau Ofenloch regte im Protokoll im „Bericht der Schulleitung“ an, den Begriff 
„Schulformwechsel“ durch „Unterrichtsorganisationsform-Wechsel“ zu ersetzen. 
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde bis auf eine Enthaltung 
einstimmig genehmigt. 
 
siehe:  
https://www.psi-

online.de/OrganederPSI/Foerderverein/Jahreshauptversammlungen_1376.html 

 

  3. Bericht der Schulleitung 

Frau Ofenloch begrüßte die Anwesenden und berichtete über die aktuelle 
Schulentwicklung. 
 
Hierbei blickt sie auf das halbe Jahr seit der letzten Mitgliederversammlung zurück. 
 
Sie teilte bzgl. der Lernräume mit, dass das Konzept mittlerweile um die Fächer Latein 
und Französisch erweitert wurde. Das Konzept ist zunächst für 2 Jahre angelegt. 
 
Im Juli 2022 soll eine Evaluation durchgeführt werden, da die Lernräume von den SuS 
sehr unterschiedlich angenommen werden. 
 
Bezüglich der IT-Ausstattung der PSI teilte Frau Ofenloch mit, dass während der 
Osterferien ein neuer Server eingerichtet wurde und nun das WLAN im Schloss 
zeitnah in Angriff genommen werden soll. Darüber hinaus erhält die Schule einen 
Glasfaseranschluss. 
 
Die Medienkonzeptgruppe der Lehrerschaft hat sich mit sogenannten „dummen 
Displays“ auseinandergesetzt, welche mit den bereits vorhandenen I Pads 
angesteuert werden sollen. Es ist noch unklar, wann die Displays installiert werden. 
 

https://www.psi-online.de/OrganederPSI/Foerderverein/Jahreshauptversammlungen_1376.html
https://www.psi-online.de/OrganederPSI/Foerderverein/Jahreshauptversammlungen_1376.html
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Kürzlich fanden zwei pädagogische Tage zur Schulung der Lehrer im Umgang mit 
den digitalen Endgeräten statt. Dies auch vor dem Hintergrund, dass sich durch die 
voranschreitende Digitalisierung für den Unterricht insbesondere die Didaktik und 
Methodik der Lehrer umstellen wird. 
 
Zukünftig sollen zahlreiche Informationen digital hinterlegt werden, beispielsweise 
auch das Klassenbuch. Die Umsetzung hängt von der Bereitstellung des Schul-
WLANs ab. 
 
Die Nutzungsordnung für digitale Endgeräte wurde an die SuS und Eltern verteilt 
und seitens der Eltern zur Kenntnis genommen. Sie ist gültig. 
 
Seit dem 02.05.2022 bestehen gemäß neuer Coronaschutzverordnung an der PSI 
keine Coronaauflagen, insbesondere keine Maskenpflicht. Auch Klassenfahrten 
dürfen stattfinden.  
 
Es wurde zum ersten Mal ein 2-wöchiges betreutes E-Phasen Berufspraktikum 
durchgeführt. Die meisten SuS waren begeistert trotz Schwierigkeiten bei der 
Praktikumsplatzsuche. Am 12.05.2022 findet eine Berufsmesse der E-Phase für die 
Jahrgangsstufe 10 statt, welche vom Förderverein unterstützt wird. 
 
Im Juni 2022 findet eine Fahrtenwoche statt. Alle, bis auf 2 Jahrgänge, sind dann 
unterwegs. Die Jahrgangstufe 9 und die E-Phase bleiben zurück. Für diese Klassen 
findet ein etwas anderer Unterricht statt, eher projektbezogen. Für beide Stufen gibt 
es zu einem späteren Zeitpunkt ebenfalls Angebote. 
 
Neue Arbeitsschwerpunkte an der PSI sind beispielsweise: 
 
AG „Gesundheitsmanagement“: Hierbei geht es um die Gesundheit der SuS, aber 
auch um die Gesundheit der Lehrkräfte.  
 
AG „Mittelstufenkonzept“: Bereits seit einiger Zeit gibt es ein Unterstufenkonzept 
und auch das E-Phasenmodell gibt es schon länger. Nun soll das 
Mittelstufenkonzept daran angepasst werden.  
 
AG „Aufnahme von geflüchteten SuS: RTK hat Reihenfolge für Unterbringung von 
Flüchtlingen festgelegt, Schulen müssen nun entsprechend viele 
Sprachintensivklassen einzurichten.  
 
Dieses Jahr gibt es an der PSI keinen Abiturjahrgang. Nach den Sommerferien 
werden durch die Aufnahme des neuen 5er Jahrgangs etwa 1200 SuS an der PSI 
sein. Das Nadelöhr wird die Sporthalle sein; bereits jetzt wird in andere Sporthallen 
ausgewichen. Ab Sommer werden etwa 10-12 neue Vollzeit-Lehrer oder 
entsprechend mehr Teilzeitlehrer erwartet. 
 
Zum Jubiläumsjahr (2022) soll eine Festschrift ausgegeben werden, evtl. im Herbst 
2022. 
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Eine Nachfolgerin für Herrn Dr. Wilhelmi ist seit Februar 2022 in der Schulleitung 
eingesetzt. 
 
 
4. Bericht des Vorstandes 
 
Die Mitgliederzahl des Fördervereins ist im vergangenen Jahr auf 903 leicht 
gesunken. 
 
Weiterhin berichtete die 1. Vorsitzende Anke Schröter über die zahlreichen 
Fördermaßnahmen. (Detaillierte Angaben über die zahlreichen Aktivitäten des Vereins und 
des Vorstandes im zurückliegenden Jahr siehe „Anlage 1 zur Einladung zur 
Jahreshauptversammlung am 05. Mai 2022“). 
 
 

5. Bericht des Schatzmeisters / Genehmigung des Kassenberichtes 
 

Über die finanziellen Verhältnisse des Fördervereins wurden die Mitglieder von 
Schatzmeister Bernhard Saxer informiert, der die Aufteilung der einzelnen Posten in 
anschaulicher Weise darstellte. Einnahmen von 15.825,26 Euro standen Ausgaben 
von 4.471,47 Euro gegenüber, so dass sich im Jahr 2021 Mehreinnahmen von 
11.353,79 Euro ergaben. Das Guthaben zum Stichtag 31.12.2021 betrug ca. 43.000 
Euro. 
 

Die aktuelle Mitgliederzahl von 903 setzt sich wie folgt zusammen: 336 Erwachsene, 
4 Studenten, 10 Schüler/innen, 269 Paare, 14 Firmen und 1 beitragsfreies Mitglied. 
Insgesamt stieg die Mitgliederzahl seit 2005 von 400 auf über 900 2021 stetig an. 
 
 
6. Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Kassenbericht lag dem Vorstand schriftlich vor. Die beiden Kassenprüfer Frau 
Hillmer-Krebs und Herr Michael Reifenberger teilten mit, dass es keinerlei 
Beanstandungen gab, die Kasse wird vorbildlich und ordnungsgemäß geführt. 
 
 
7. Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Antrag erteilt die Versammlung dem Vorstand bei 1 Enthaltung und keiner 
Gegenstimme Entlastung. 
 
 
8. Neuwahl Vorstand: 1. und 2. Vorsitzende(r), Schatzmeister, Schriftführer(in), 
Ehemaligenvertreter(in), Elternvertreter(in) 
 
Frau von Oldershausen stellte den Antrag, dass alle Wahlen per Akklamation 
durchgeführt werden. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 

1. Vorsitzende: Anke Schröter, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
 

2. Vorsitzende: Christina Kohl, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
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Schatzmeister: Bernhard Saxer, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
 
Schriftführer: Simone Durang, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
 
Ehemaligenvertreter: Dr. Matthias Weckenbrock, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
 
Elternvertreter: Tina Hillmer-Krebs, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
 
Lehrervertreter: Dr. Silke Gundermann, bis auf eine Enthaltung einstimmig. 
 
 
9. Neuwahl Kassenprüfer 
 
Meike Anders und Christine Büschl, einstimmig bis auf eine Enthaltung. 
 
 
10. Ausblick 2022 
 
 
Für das Jahr 2022 werden zahlreiche Aktivitäten bzw. Unterstützungen angestrebt: 
 
Unter anderem ist die Unterstützung für den diesjährigen BerufsInfoTag (BIT) im 
Oktober geplant. Der Förderverein plant die Übernahme der Mehrkosten, die durch 
die Sponsorengelder nicht gedeckt werden können. Der BIT ist dieses Jahr zum 
ersten Mal als digitale Veranstaltung geplant. 
 
Weiterhin soll die Anschaffung von Ranzenfächern für die Nachmittagsbetreuung evtl. 
durch ein Fach für die Klassenbücher ergänzt werden. Die Möglichkeiten der 
Umsetzung werden derzeit immer noch geprüft.  
 
Für den Fall, dass im nächsten Jahr wieder ein Musical stattfindet, übernimmt der 
Förderverein wieder die Raummiete für die Stadthalle. 
 
Da in diesem Schuljahr für nahezu alle Jahrgangsstufen Klassen- und Studienfahrten 
geplant sind, sollen auch künftig Kinder aus einkommensschwachen Familien 
finanziell in Bezug auf die Teilnahme an Klassen- und Studienfahrten unterstützt 
werden. 
 
Falls das Galadiner im Jahr 2022 sattfindet, soll auch diese Veranstaltung durch den 
Förderverein finanziell unterstützt werden. 
 
Darüber hinaus gehören weiterhin die Verdunklung der Mensa, der Besuch der ersten 
Elternabende der Jahrgangsstufe 5 gemeinsam mit dem SEB zur Mitgliederwerbung 
und die nachhaltige Aktualisierung des Internetauftrittes des Fördervereins zu den 
Aufgaben des Vereins. 
 
 
12. Verschiedenes  
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Frau Schröter dankte abschließend allen Teilnehmern für ihr Erscheinen und 
beendete die Sitzung um 20:58 Uhr. 
 
 
 
Idstein, 05.05.2022 
 
 
 
 
 
Anke Schröter                                                           Dr. Matthias Weckenbrock                        
1. Vorsitzende                                                           Schriftführer 

 
 


